



KEMENTERIAN AGAMA RI
DIREKTORAT JENDERAL PENDIDIKAN ISLAM

Jl. Lapangan Banteng Barat No. 3-4 Jakarta Telp. 021-3812344

Fax: 021-34833981 Website: www.pendis.kemenag.go.id

J A K A R T A

Nomor : Dt.I.I/2/PP.00/73.C/2015
Lampiran : 2 (dua) lembar
Perihal : **Updating Data Pendidik dan Tenaga Kependidikan**

Jakarta, 24 Februari 2015

Kepada Yth.
Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agama
Cq. Kepala Bidang Pendidikan Madrasah/Pendidikan Islam
Se-Indonesia

Assalamu'alaikum wr. wb.

Berdasarkan Surat Kepala Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Pendidikan dan Kebudayaan dan Penjaminan Mutu Pendidikan (BPSDMPK-PMP) Nomor: 3868/J/PR/2015 tanggal 20 Februari 2015 sebagaimana termaktub pada pokok surat, dengan ini kami sampaikan beberapa penjelasan sebagai berikut:

1. Bahwa berdasarkan Peraturan Presiden Nomor 14 Tahun 2015 Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan akan membentuk Direktorat Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan (Ditjen GTK). Berkenaan dengan hal tersebut, pelaksanaan program-program yang saat ini ditangani oleh BPSDMPK-PMP meliputi: Keaktifan NUPTK/PegID periode semester genap 2014/2015, Verval NRG (Nomor Registrasi Guru), Sertifikasi Guru, PKB Kepala Sekolah dan Pengawas (ProDEP), PKB Guru (DIO), Uji Kompetensi Guru (UKG), Penilaian Kinerja Guru (PKG) Online, dan diklat-diklat GTK lainnya akan ditindaklanjuti oleh Ditjen GTK;
2. Berkaitan dengan urgensi pelaksanaan program pada poin 1 di atas, updating data Pendidik dan Tenaga Kependidikan pada Kementerian Agama yang saat ini masih dikelola melalui sistem aplikasi online di Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan **tetap dilaksanakan** dengan mengacu pada surat terdahulu dari Direktorat Jenderal Pendidikan Islam Nomor: Dj.I/Dt.I.I/2/PP.00/21.B/2015 tanggal 16 Januari 2015 perihal Penjelasan Updating Data Pendidik dan Tenaga Kependidikan;
3. Proses verifikasi dan validasi NRG bagi PTK yang sudah lulus sertifikasi (pada tahun 2013 atau tahun sebelumnya), dan proses konversi NRG dengan dua (2) digit awal 00 dan 02 sementara ini **tidak dapat diproses** oleh sistem dikarenakan BPSDMPK-PMP sedang melaksanakan proses integrasi data pada layanan PADAMUNEGERI dengan Layanan DAPODIK yang dikelola oleh PDSP (Pusat Data dan Statistik Pendidikan). Verval NRG dimaksud akan terproses **secara otomatis** setelah integrasi data antara PADAMUNEGERI dan DAPODIK selesai dilakukan;

4. Verval NRG **diwajibkan** bagi seluruh PTK yang sudah memiliki sertifikat pendidik baik yang sudah memiliki NRG maupun yang belum memiliki NRG. Seluruh PTK yang proses verval dan konversi NRG yang diinputkan tidak ditemukan/tertolak di dalam database NRG diharapkan mengisi/memilih "**belum memiliki NRG**" sebagai pengajuan untuk penerbitan NRG baru;
5. Verval NRG sebagaimana dimaksud pada poin 4 di atas diharapkan menjadi solusi terhadap banyak kasus PTK Kementerian Agama yang tidak terbit NRG karena NUPTKnya pernah digunakan PTK lain dalam proses sertifikasi dan memiliki NRG;
6. Dalam hal pelaksanaan verval dan konversi NRG secara otomatis sebagaimana dimaksud pada poin 3 dan 4 mengalami kegagalan, Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan akan menyampaikan penjelasan lebih lanjut kepada Kementerian Agama untuk penyelesaian proses vervalnya.

Mengingat pentingnya pelaksanaan updating data pendidik dan tenaga kependidikan sebagai persiapan pelaksanaan Sertifikasi Guru RA/Madrasah Tahun 2015, diharapkan Saudara dapat segera menindaklanjutinya kepada satuan kerja di wilayah masing-masing.

Demikian, atas perhatian dan kerjasamanya diucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum wr.wb.

An. Direktur Jenderal

Direktur Pendidikan Madrasah,



Prof. Dr. Phil. H.M. Nur Kholis Setiawan, MA
NIP. 196911101994031005

Tembusan:

1. Direktur Jenderal Pendidikan Islam (sebagai laporan);
2. Kepala BPSDMP-PMP.



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
BADAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
DAN PENJAMINAN MUTU PENDIDIKAN
Komplek Kemdikbud, Gedung D Lt.17, Jl. Pintu 1 Senayan, Jakarta Pusat - 10270
Telp. 021-57974164, Fax.021-57974163

Nomor : 3868 /J/PR/2015 20 Februari 2015
Lampiran : 1 Lembar
Hal : Agenda Kegiatan Penjaminan Mutu Pendidikan
Periode Semester 2 Tahun Pelajaran 2014/2015

Yth.

Kepala LPMP Seluruh Indonesia
Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Seluruh Indonesia
Kepala Kanwil Kemenag Seluruh Indonesia
Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten/Kota Seluruh Indonesia
Kepala Mapenda Kemenag Seluruh Indonesia
Kepala Sekolah/Madrasah Seluruh Indonesia

Dengan Hormat,

Berkenaan dengan Perpres no. 14 tahun 2015 tentang Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan. Kami sampaikan bahwa rangkaian agenda pelaksanaan program-program BPSDMPK-PMP Kemdikbud tetap aktif dilaksanakan sesuai dengan prosedur yang berlaku.

Pelaksanaan program-program dimaksud meliputi: Keaktifan NUPTK/PegID periode semester genap 2014/2015, Verval NRG (Nomor Registrasi Guru), Sertifikasi Guru PPGJ 2015, PKB Kepala Sekolah dan Pengawas (ProDEP), PKB Guru (DIO), Uji Kompetensi Guru (UKG), Penilaian Kinerja Guru (PKG) Online, dan diklat-diklat GTK lainnya. Program-program tersebut akan ditindaklanjuti oleh Direktorat Jenderal Guru dan Tenaga Kependidikan yang baru.

Berkenaan dengan hal tersebut, kami sampaikan pula bahwa sesuai amanat dari Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nasional, BPSDMPK-PMP sedang melaksanakan proses integrasi data pada Layanan Padamu Negeri dengan Layanan DAPODIK yang dikelola oleh PDSP (Pusat Data dan Statistik Pendidikan) sebagaimana diagram terlampir. Proses integrasi data dimaksud dalam rangka untuk mensinergikan sistem pengelolaan data pendidikan skala nasional yang lebih terpadu kedepannya.

Demikian surat edaran ini kami sampaikan. Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.

Kepala,



Syawal Gultom

19620203 198703 1 002

Tembusan Yth.

1. Menteri Pendidikan dan Kebudayaan
2. Menteri Agama Republik Indonesia
3. Direktur Jenderal Pendidikan Islam Kementerian Agama
4. Gubernur Provinsi se-Indonesia
5. Bupati/Walikota se-Indonesia

DIAGRAM INTEGRASI PADAMU NEGERI – DAPODIK (PDSP)

